

Chères consœurs, chers confrères,

La mise sous tutelle de l'OIQ et le fait que l'OIQ doit changer, nous l'avons entendu à maintes reprises. **Il faut maintenant passer à l'action!**

Dans un but d'amélioration, il faut que l'OIQ soit davantage à l'écoute de ses membres afin de mieux les comprendre, mieux les encadrer et ainsi faire évoluer l'OIQ en fonction des besoins de ceux-ci. Le C.A. se doit de faire preuve d'une plus grande transparence.

Nous devons aujourd'hui démontrer au gouvernement que l'OIQ possède une gouvernance structurée et ainsi un Ordre fiable, mature et responsable, donc, qui respecte ses devoirs et obligations.

Malheureusement, l'OIQ est désormais en période de probation. **Il faut maintenant se prendre en main et corriger la gouvernance qui répète continuellement les mêmes erreurs et les façons de faire.** Un vent de renouveau est nécessaire afin de mieux répondre aux besoins du public et de ses membres. Du nouveau au sein du C.A. sera certainement un atout.

Je pose ma candidature avec pour but de faire en sorte que l'OIQ soit pleinement autonome, qu'il opère selon des bases solides, et respecte son devoir principal, soit la protection du public.

Je n'ai pas la prétention d'avoir toutes les solutions en poche. Toutefois, mon parcours m'a permis de faire face à plusieurs situations de crise où j'ai dû mettre en place des mesures efficaces à court et moyen terme afin de trouver des solutions. Je pense donc pouvoir apporter une très bonne expérience à la mise en place du plan ING2020.

Je demeure la plus humble et honnête possible en vous disant que je ferai tout mon possible afin que le C.A. travaille de façon constructive et que l'OIQ puisse être un organisme solide et respecté. **Je vous promets d'apporter un vent de fraîcheur avec civilité, intégrité et loyauté et que l'OIQ soit un ordre dont vous pourrez être fier de faire partie.**

Merci de votre confiance



Carole Lamothe, ing.

Dear colleagues,

The appointment of a guardianship for the OIQ and the fact that the OIQ must change, are known facts. **It is now necessary to act!**

To improve, the OIQ must be more attentive to its members, to better understand and supervise them and thus help the OIQ evolve according to the needs of its members. The Board of Directors has to be more transparent.

Today we must demonstrate to the government that the OIQ has a structured governance and thus a reliable, mature and responsible Order, in respect with its duties and obligations.

Unfortunately, the OIQ is now on probation. **We must now take control of our organization and eliminate the governance that continually repeats the same mistakes and ways of doing things.** A wind of renewal is required to better meet the needs of the public and its members. New blood within the board will certainly be an asset.

I do not pretend to have all the answers. However, my journey enabled me to face several crisis where I had to put in place effective measures in the short and medium term to find solutions. It is my belief that I can bring a very good experience to the implementation of the ING2020 plan.

I remain the humblest and fairest possible in saying that I shall do my utmost to ensure that the board works in a constructive way and that the OIQ can be a strong and respected organization. **I promise to bring a wind of freshness with civility, integrity and loyalty so that the OIQ is an Order you can be proud to be part of.**

Thank you for your confidence



Carole Lamothe, Eng.